
Elternvereinssitzung, 29.November 2022 

Werkraum VS 

Anwesende Personen: Elternverein gesamt: 15, Fr. Direktorin Raptis 

EV-Kernteam: Lisa Schreibmüller, Conny Neumüller, Bettina Haider, Melanie Ascher, Monika 
Riedlbauer; Protokollführung: Melanie Ascher 

I) Bericht Fr. Direktorin Raptis:  

- Schulstart mit kaum Einschränkungen, viele Aktivitäten: Alt-Jahreslauf (Sponsering Hr. 
Mödlagl Jol-Sport), Schwimmen etc.; Weihnachten in der Schulschachtel (25 Stück); Ö3 
Wundertüte bis Ende Jänner Abgabe in Schule möglich 

- am 8.12., 18 Uhr Weihnachtssingen,  
- 53 Schulanfänger:innen, kein Abgang an eine andere Schule, drei 1.Klassen SJ 23/24 
- 13.12. 8 Uhr Schulanfänger:innen Adventfeier in VS 
- 23.12., von 11 Uhr – 11:45 Uhr: Weihnachtsfeier, Beiträge aus den unterschiedlichen 

Klassen, Eltern können teilnehmen 
- Flötenunterricht auch nächstes Jahr noch Weiterführung 
- Wunsch finanzielle Unterstützung vom EV: Wunsch in jeder Klasse ein IPad, dazu fehlen 

noch vier Stück, Kosten für eins ca. 380€ 
- 9.01 und 10.01: Alle Lehrerinnen Erste Hilfe Kurs 
- Frage an Direktorin: Schwimmtermine 1A und Skikurs für 1. Klassen, genau Nachfrage 

warum heuer kein Angebot für die Kleinen: wenig Kapazitäten und Priorisierung der 
Älteren wegen Absagen aufgrund der Pandemie in den letzten Jahren; 

- Eislaufen in Tragwein ist geplant 

II) Organisation Nikolaus-Sackerl 5.12.2022 

Nikolaus (Nesser Rudi) kommt in die Aula, Sackerl werden gesamt an Klasse ausgeteilt, dann 
verteilt.  
Nikolaussackerl befüllen: Treffpunkt verschoben auf 5.12.22, 18 Uhr 

III) letzter Schultag vor Weihnachten: 23.12.22 

Punschstand nach Weihnachtsfeier, schulorganisatorisch so nicht möglich. Eventuell schon als 
Empfang vor Weihnachtsfeier um 10 Uhr, muss noch mit Fr. Direktorin geklärt werden, ob dies 
möglich; Lisa Schreibmüller fragt nach und schreibt uns mit endgültiger Entscheidung; 

Punschkocher ausborgen: Nicole Hauser fragt im Kiga 

Häferl eventuell selbstmitzubringen, einige Reserve Becher bereitstellen 

Wo: abhängig vom Wetter, ob unter Dach oder vor Schule 

IV) Finanzielle Unterstützung Neuanschaffungen 

- Angebot Kletterkurs: je nach Kosten Nachfragen, ob jedes Jahr oder alle zwei Jahre 
- Besprechung Ankauf/Unterstützung der IPads: allgemeiner Zuspruch, auch genügend 

Geld zu Verfügung, zudem kommt auch der nächste Basar, der wieder auffüllt. Frage, ob 
Gesamtkosten übernommen werden. Aufgrund der Dringlichkeit bzw. da dies zeitnah 
erfolgen sollte, allgemeine Zustimmung für vollständige Übernahme. 



V) Frage/Vorschlag von Schülerlotsin:  

im Frühling bereits an Eltern ausschreiben, dann wäre Einschulung eventuell schon vor den Ferien 
möglich; sechs neue Lots:innen wären nötig, um 2-wöchtentliches Wechseln weiterhin zu 
ermöglichen. 

VI) Sicherheit vor der Schule:  

Diskussion und Austausch bezüglich Autoverkehr vor Schule; trotz oftmaligem Hinweisen über alle 
Kanäle, dass Zufahren und unmittelbares Stehenbleiben zu gefährlich, wird dies immer wieder von 
vielen Eltern missachtet. Idee: eventuell Lehrerinnen mit Kindern dieses Thema behandeln, dass 
diese Info auch so an die Eltern gelangt bzw. dies durch die Kinder an die Eltern weitergeben wird. 

 


